

Mein Wahlprogramm:

Ich werde mich für mehr Klimaschutz, Zusammenarbeit und Toleranz einsetzen. Konkret bin ich für mehr regionales, biologisches und vegetarisches Essen, die Begrünung des Französischen Platzes (der Platz vor dem Audimax), den Ausbau der Fahrradwerkstatt (insbesondere die Öffnung während der vorlesungsfreien Zeit) und die Erweiterung des Relevo-Angebots auf die anderen Cafés auf dem Uni-Gelände.

Außerdem möchte ich die Vernetzung der verschiedenen Fachschaften der Uni fördern, um größere und mehr Aktionen zu ermöglichen, sowie den Kontakt zwischen Studierenden unterschiedlicher Fächer verbessern (z.B. Spieleabende, Quiz-Nights).

Des Weiteren möchte ich von der Uni aus Demonstrationen gegen die AfD und Informationsveranstaltungen organisieren.

In Summe also für eine lebenswertere Uni für alle!

English version:

I will advocate for more climate protection, cooperation, and tolerance. Specifically, I support more regional, organic, and vegetarian food, the greening of the French Square (in front of the Audimax), the expansion of the bicycle workshop (especially its opening during the lecture-free period), and the extension of the Relevo offering to other cafés on the university campus.

Additionally, I aim to enhance the networking of the various student councils of the university to enable larger and more activities, and to improve the interaction between students from different fields (e.g., game nights, quiz nights).

Furthermore, I intend to organize demonstrations against the AfD and informational events from the university.

In summary, for a more enjoyable university for everyone!